Intervención de la diputada Marisol Bazán Fernández, para dar un mensaje de agradecimiento y compromiso como segunda vicepresidenta de este Congreso.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Marisol Bazán Fernández, para intervenir sobre el mismo tema hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Marisol Bazán Fernández:

Compañeras y compañeros, representantes del pueblo.

Hoy nos reúne aquí la conclusión de un ciclo especial el primer año de nuestra labor legislativa y la renovación de la Mesa Directiva, ante ello no puedo evitarme sentirme con una inmensa gratitud y un gran sentido de responsabilidad, quiero comenzar reconociendo a cada una

de nuestras compañeras y compañeros diputados quienes con su dedicación, compromiso y entrega han dado vida a este Congreso.

Su trabajo es el corazón de esta Legislatura y el privilegio de caminar junto a ustedes es la construcción de un mejor Guerrero, por supuesto quiero agradecer profundamente a todas mis compañeras y compañeros por brindarme la oportunidad de servir como primera vicepresidenta de la Mesa Directiva durante este primer año que ha sido no solo un espacio de aprendizaje sino también de conexión con las luchas de la gente y compromiso con las causas que nos convocan.

Ser parte de la Mesa Directiva me ha permitido comprender el trabajo legislativo, entender que se trata de construir puentes entre las voces del pueblo y las decisiones que se toman, este primer año hemos enfrentado grandes desafíos y hemos sido participes de momentos históricos ya que hemos aprobado 20 reformas generales y Guerrero ha estado siempre entre los primeros 17 Estados en aprobarlas.

Entre ellas la histórica reforma judicial y la muy importante reforma de equidad sustantiva, también hemos aprobado más de 15 iniciativas enviadas por nuestra Gobernadora Evelyn Salgado Pineda, en la que destaca el protocolo violeta y por supuesto la ley Camila, hemos tenido diferencias y las seguiremos teniendo también pero hemos tenido momentos de unidad y también esos seguirán presentes porque estamos aquí con un propósito mayor que es servir a Guerrero, esta debe ser la brújula que nos guie siempre a mantener la mirada fija en las causas que nos trajeron aquí y en las

personas que depositaron su confianza en nosotras y nosotros.

Estoy segura que la nueva Mesa Directiva tendrá un avance importante y seguirá en este inercia desempeñaran esta tarea con convicción, a los compañeras y compañeros que asumen esta responsabilidad les deseo todo el éxito del mundo.

Como legisladora feminista y mujer de izquierda creo firmemente en que el verdadero liderazgo no divide no excluye el verdadero liderazgo impulsa la unidad. fortalece pluralidad y prioriza bienestar el colectivo por encima de cualquier interés particular.

Quiero expresar mi más sincero agradecimiento a nuestro compañero diputado presidente Jesús Parra García, por la guía que ha sido para mí en este primer año legislativo, a mis compañeras y compañeros con quienes compartí esta responsabilidad gracias por su compañerismo, por su solidaridad por ser el reflejo de la pluralidad que enriquece a este congreso. A la nueva Mesa Directiva, les reitero mi apoyo y mis mejores deseos.

Compañeras y compañeros, sigamos adelante con la convicción de que nuestro trabajo trasciende estas paredes y llega a cada rincón de Guerrero. Esta Legislatura espero que sea recordada como un espacio de diálogo constructivo, de debate sano, necesario y sobre todo una Legislatura de cambio, pero sobre todo como un lugar de confianza y garantizar que la voluntad del pueblo no será defraudada.

¡Que viva la democracia!

¡Que viva el pueblo de Guerrero!

¡Que viva la esperanza en el futuro!

Y ¡Que viva la justicia para todas y para todos!

Muchas gracias, compañeros.

Es cuanto, gracias.